

**Lettre de mission de Véronique Joliot,  
Vice-Doyenne Relations Humaines - Présidente de la Commission des Postes et des Ressources Humaines de la Faculté des Sciences**

L'autonomie des universités a donné à la gestion des ressources humaines par les établissements une importance cruciale. Dans un contexte budgétaire contraint, les ressources humaines sont devenues une préoccupation centrale et sont un levier essentiel à toutes les politiques de recherche et de formation de l'établissement. La Vice-Doyenne en charge des Ressources Humaines (RH) est l'interlocutrice de l'équipe décanale pour définir et développer avec les composantes une politique de ressources et relations humaines au service des personnels et de leurs missions de formation et de recherche. Elle travaille en lien avec la VP en charge des RH de l'établissement.

Les enjeux de la politique RH seront d'assurer un environnement de travail garantissant l'efficacité et le bien-être de toutes et tous : déployer une politique RH intégrant les besoins et aspirations de l'ensemble des personnels au bénéfice de leurs réalisations professionnelles et personnelles.

**Missions :**

La Vice-doyenne en charge des relations humaines aura pour missions de :

- Contribuer à la cartographie des emplois BIATSS
- Conforter le dialogue interne et le dialogue social au cœur des processus décisionnels
- Pérenniser la politique de valorisation des carrières (recrutements et promotions) de la Faculté.
- Contribuer à l'échelle de la Faculté à rendre accessibles les actions réalisées et les dispositifs RH
- Participer au développement et à la promotion de formations pluriannuelles dans un objectif d'attractivité et de fidélisation des personnels.
- Contribuer à la simplification administrative et à soutenir la culture de service rendu
- Intégrer pleinement les enjeux de qualité de vie et santé au travail (QVST) dans la politique RH de la Faculté

Par ses actions, elle contribuera :

- Aux réflexions sur le déroulé des carrières, dans tout l'aspect humain de la démarche,
- A la réflexion sur les métiers, sur leur évolution, sur les compétences, sur la formation, la stratégie de la ressource "emplois", dans tout ce qui est le plus complexe de l'ajustement des besoins, des projections avec les contraintes limitantes des budgets.

La Vice-Doyenne préside la Commission des Postes et des Ressources Humaines, en collaboration étroite avec le directeur de pôle RH. Elle collabore également avec la Vice-Doyenne en charge des Finances et la directrice du pôle Finance de la Faculté selon les objectifs fixés par l'établissement et les besoins des composantes de la Faculté des Sciences.

Maximilien Cazayous,  
Doyen de la Faculté des Sciences